



MADOKA

四月三～五日、支援センター前の公園と園内の桜や花を見に行きました。天気も良く桜の花も満開になっており、とても綺麗でした。

今回は、コロナウイルスの影響もあり、多くの利用者様での参加はかないませんでした。早く落ち着いて欲しいですね。少しの時間でしたが、皆様気持ちよさそうにされていました。来年は、ゆっくり見に行きたいですね。

monthly

まどか

〒863-0049 社会福祉法人 北斗会
障害者支援施設 星光園
熊本県天草市北原町8番37号

<https://k-hokuto.jp/>
TEL 0969-23-3503
FAX 0969-22-3962
e-mail : hokuto@ruby.ocn.ne.jp
<https://www.facebook.com/hokutokaiseikouen/>
TEL・FAX 0969-22-1117



お花見献立

四月一日の昼食は、お花見献立でした。大勢のお花見はかないませんでしたが、豪華なメニューに利用者様はとても喜んでおられました。

文明が生んだ

浩の部屋 パンデミック

by Hiroshi Okitu

たしか、マザー・テレサの言葉だったと思いまが、「愛情」の反対語は、憎悪ではなく、「無視」であるそんな言葉だったと思います。今回の新型コロナウイルス騒動でつくづくそう感じました・・・。

小池都知事の再三の週末の外出自肃要請、夜の飲食店での飲み食い自粛要請にもかかわらず、都内での大騒ぎ。さすがに安倍首相の緊急事態宣言後には外出が減りましたけど。

ただ、テレビのバラエティ番組などは相変わらずで、各地の観光地や名料理店の美味しいそうな料理を紹介したりしています。外出自粛中のストレスを和らげようという気持ちは分かるのですが、こういう番組を見て自分も行ってみようと思わないか心配です。

皆さん久しぶりの外出だったので、いい笑顔されています(^_-)☆



経済優先で地球温暖化も進め、シベリアなど永久凍土で眠っていた過去の生物に寄生して

して事実の隠ぺい、ねつ造と中国国民が告発します。この感染は、昨年の十一月ごろから始まつたとか、アメリカでの死者数が一万人超えているのに中国の死者数が約三千人なのはおかしいとか、中国国民が言っています。

今回のウイルス感染は、ウイルスが人類を襲つてきたというより、人類がウイルスを目覚めさせたと考えた方がいいそうです。

新聞に感染病の研究をしている人の記事が載つていたのですが、ウイルスは変異を繰り返し、より強力なウイルスになつていくそうですが、あまり強力になりすぎてウイルス自身が自滅するそうです。

私たち人類も、とにかく経済優先でグローバル化を進め辺境地に観光に行つたり、諸外国から色々な物資を輸入したりあまりにも経済優先で豊かさを求めすぎた結果が今回のようなパンデミックになつたと思います。



いたウイルスも、永久凍土が溶けると同時に目覚めさせたようです。

まさに文明が生んだパンデミックです。

あまりにも豊かになりすぎて強大な力を得た人類も、ウイルスのように人間同士で滅亡させるようなことがないといいのですが・・・。

おまけ 悲しいことですが、こんな時にも宅配してくれる宅配業者的人が物を届けようとしたら、いきなり除菌スプレーを吹きかけられたり、荷物の箱にも除菌スプレーを吹きかけた

り、受け取りのサインをもらおうと胸からベンを出したら「そのベンは結構です」と言われたりするようなことがあるようですが、それだけみんな不安なんでしょうね。業者の人も不安なんですが。いつになつたら安心できる世の中になるのやら。

「世の中は三日見ぬ間の桜かな」です。

この意味は、桜の花がすぐに散るよう世の中の移り変わりの激しいことを例えだそうです。

おしまい。

「がんばりは、必ず誰かが見ている。」

TV CMより

『新型コロナウイルス 感染予防について』

当施設は引き続き新型コロナウイルス感染予防のため、利用者様との面会中止、利用者様の外出・外泊制限をさせていただいております。利用者様への荷物の受け渡しは、職員を介し可能です。（飲食物はお断りいたします）

利用者様の様子についてお知りになりたい場合は、電話にて対応させていただきます。

感染予防のための措置ですので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

尚、五月一日時点で星光園利用者・職員に感染者、又は感染の疑いのある人はいらっしゃいませんのでお知らせいたします。

今後もまどかを盛り上げていきたいと思ひますので、皆様お楽しみに！！

★ホームページリニューアル

この度、北斗会のホームページが新しくなりました。スマートフォンにも対応しています。星光園の最新情報も随時更新中です。

<https://k-hokuto.jp/>



五月行事予定	
三日	憲法記念日 買い物代行 みどりの日
四日	こどもの日 憲法記念日 振替休日
五日	ワックス掛け（環境整備）
六日	（十五日）
十一日	二十日
二十五日	運営委員会
二八日	職員研修会 防災訓練



うがいをしよう



マスクをしよう

暑い日も多く紫外線も強くなつてきました。汗ばむ季節になりましたが、まだ温暖の差があり体調を崩しやすいと思います。

クラブ活動や行事等も開催ができないですが、今後もまどかを盛り上げていきたいと思ひますので、皆様お楽しみに！！

係では皆様からの投稿を、心からお待ちしています。

- クイズ
- 問一、「コロナ」の語源は何でしよう？
- 問二、「クレジットカード」の「クレジット」とは、何でしよう？
- 問三、「はた迷惑」の「はた」とは、何でしよう？
- 問四、次の日本語は、何でしよう？
- ・賞美する価値があるさま。
 - ・見ることがまれであるさま。滅多にないさま。



- 問五、「サボテン（仙人掌）」のトゲは何が変化したものでしよう？
- ①花
 - ②葉
 - ③茎
- ・めでる（愛でる）が語源



告知板

ショートステイ

八名の方が、計五十日間利用されました。

○ 日中一時支援

二名の方が、計七日間利用されました。



♪歩行訓練や訓練器具での訓練の様子です♪



頑張ってます♪

日頃の訓練の様子をご紹介したいと思います。

体力維持や健康のために、園内を歩行器や杖を使用して訓練をされています。その他 器具やボール等を使用することもあります。皆様、気分転換になられるのか、毎日訓練に励んでおられます。

今後も、色々な様子をご紹介していきたいと思います。

